

BILAN CHIFFRE DES SORTIES SCOLAIRES 2010-2011
(au 21 juin 2011)

1. Dossiers traités, Jurassiens et autres départements

	Nbr dossiers	Nbr classes	Nbr enfants	Moyenne él/classe
Accueil en centre jurassien : classes extérieur et Jura	400	601	13012	21.65

2. Dossiers Jurassiens

	Nbr dossiers	Nbr classes	Nbr enfants	Moyenne él/classe
Accueil en centre jurassien : classes du Jura	38	56	1154	20.61
Accueil hors Jura : classes du Jura	54	83	1752	21,11
totaux	92	139	2906	20,91

L'activité de l'accueil de scolaires en séjour avec nuitée(s) dans le département du Jura se maintient, et ce, sur les trois dernières années.

Les sorties des classes jurassiennes représentent 23% du total des dossiers traités. On constate une baisse de 4% par rapport à l'année scolaire précédente.

On note également que 49,12 % des séjours accueillis dans le Jura comportent 1 à 4 nuitées. Les séjours de 9 jours ou plus représentent un bon quart des dossiers traités. Ces séjours sont souvent organisés par des collectivités ou des associations au profit des classes, tendance qui tend à décroître dans le contexte budgétaire actuel.

Les classes maternelles ne représentent toujours qu'une très faible proportion : moins de 5 dossiers cette année pour les groupes d'enfants de moins de 6 ans. Quelques élèves de Grande Section partent avec une classe double de GS/CP, mais très rarement.

La grande majorité des séjours concerne le cycle 3, et très fréquemment pour la pratique d'activités de pleine nature.

Les élèves jurassiens partent majoritairement pour Quiberon, au centre des Pep du Jura et pour Paris. On note une certaine fidélité également de certaines écoles pour des lieux comme Guedelon en Saône et Loire, ou les volcans d'Auvergne.